
【一般質問】　第274回（平成31年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 道路整備等について
　① 西谷坂元線等市道等の整備について
　② 県道の整備及び社会基盤整備プログラム掲載について
　③ 石畳風舗装について

２． ふるさと創造会議について
　① ふるさと創造会議の事務所について
　② ふるさと創造会議で作るお土産物について
　③ 地域主体型交通の考え方について

３． 観光施策について
　① 五百羅漢への案内看板について
　② 五百羅漢への通りを楽しく歩ける工夫について
　③ 五百羅漢への通りに名前を付けることについて

４． 福祉施策について
　① コミュニティ食堂について
　② 地域活動支援センターとしてのふれあいカフェについて
　③ 就労支援事業所について

１． 新年度の主要な施策
　① 雇用と経済が元気を取り戻す加西の東高室地区での魅力あるまちづくりの取り組み

について
　② 鶉野飛行場跡周辺整備の取り組みについて

２． 西脇・多可の新ごみ処理施設計画について
　① 建設計画、候補地について
　② 糀屋ダム水系への影響について
　③ 加古川西部土地改良区での理事会の意見について
　④ 今後のスケジュールについて
　⑤ 新ごみ処理施設計画について市長の考えは

１． 安全で安心のまちづくりについて
　① 市内での犯罪状況について
　② 北播他市町との比較について
　③ 市内の防犯灯・防犯カメラの現状について
　④ 加西警察署との連携について
　⑤ 今後の対応策について

２． 公共交通について
　① 地域主体型交通の進捗状況について
　② 免許返納者に対するタクシーチケット配布について
　③ 公共交通に対する補助金について(路線バスも含めて)
　④ 公共交通の将来像について

１． 市長の施政方針について
　① 子育て支援の充実と教育環境の整備について
　② 産業振興と地域ブランド力の強化について
　③ 健康づくりと福祉の充実について
　④ 都市基盤づくりと定住促進について
　⑤ 住民主体のまちづくり・人づくりの推進について

質　問　内　容

4番
中右憲利

9番
黒田秀一

7番
松尾幸宏

質　問　者
（全12名）

5番
長田謙一
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【一般質問】　第274回（平成31年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１． 市長施政方針のうち農業振興について
　① 担い手の確保と育成について
　② ため池改修について
　③ 特産品の開発について
　④ 地産地消について
　⑤ 集落営農について

１． 加西の農業の将来を憂う
　① 市長が糀屋ダムのそばにごみ焼却施設建設の話を西脇市長または多可町長から聞い

た時期について
　② 加古川西部土地改良区の理事や総代に話をした時期について
　③ 場所変更等の申し入れについて
　④ 意見聴取と説明について

２． 加西病院の今後を問う
　① 年度末の追加支援について
　② 経営改善について
　③ 将来構想検討委員会について
　④ 建て替えについて

３． 「全国に誇れる教育都市」の今後を問う
　① 平成３１年度高校入試出願状況について
　② 小中学校のあり方についての議論
　③ 変化・競争・選択について

１． 避難情報発令アンケート調査について
　① アンケート調査対象者について
　② アンケート調査結果による問題点と対策について

２． 加西市防災訓練について
　① 平成３０年度加西市防災訓練について
　② 平成３１年度からの防災訓練について

３． 消防団あり方検討委員会について
　① 検討委員会の内容について
　② 消防団員活動服整備関係について

４． 有害鳥獣対策関係について
　① 有害鳥獣駆除対策業務委託内容について
　② 加西支部猟友会への業務委託費の見直しについて
　③ 有害鳥獣駆除活動の啓発活動について

５． 鶉野飛行場跡地整備事業について
　① 仮称市道鶉野飛行場線の進捗状況について
　② 散策路の安全対策について
　③ 鶉野飛行場跡地アクセス市道の安全対策について

11番
三宅利弘

1番
深田真史

3番
原田久夫
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【一般質問】　第274回（平成31年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１． 大型事業と財政への影響について
　① 行財政改革プランとの関係について
　② 今後の事業展開と財政について

２． 「５万人都市再生」と住宅政策について
　① 地域創生戦略での住宅目標
　② 今後の市街化区域、調整区域での住宅施策について
　③ 公営住宅の位置づけについて
　④ 空き家対策について

３． 公共交通について
　① 地域主体型交通について

４． 国保税の負担軽減について
　① 一般健保なみの負担に
　② 子どもに対する均等割の軽減、廃止を

５． 幼児教育・保育について
　① 保幼小の連携・交流について
　② 統合後の施設利用について
　③ 幼児教育・保育の無償化と課題（待機児童・給食費負担・市の負担、認可外）

６． 就学援助制度について
　① 入学前支給（入学準備金）の対応について
　② 準備金の単価等の引き上げと拡充について

１． 市長の施政方針について
　① 子どもが元気に育ちいきいきと活動する加西

1）体育館の空調について（防災上の観点からも）
2）スポーツ施設の改修について（体育館等）

② 雇用と経済が元気を取り戻す加西
1）雇用確保の対策について（加西インター産業団地の整備）
2）ルートイン加西開業と活性化について
3）鶉野飛行場跡地周辺整備について（空の駅）

　③ 誰もがみんな元気で安心して暮らせる加西
1）待機児童対策について
2）学童保育について
3）運動ポイント事業について
4）防犯カメラ設置・助成について
5）加西病院の将来構想について

10番
井上芳弘

15番
土本昌幸
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【一般質問】　第274回（平成31年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１． 消防団の装備機材更新に関わる地元負担について
　① 第1回消防団あり方検討委員会について
　② 地元負担について

２． 播磨内陸医務事業組合について
　① 播磨看護専門学校の現状と今後

３． 高齢者の健康対策と介護予防について
　① 運動ポイント事業の現状
　② 介護予防の現状
　③ 市民や地域が取り組むボランティア自主事業の現状

４． 受動喫煙防止について
　① 健康と受動喫煙に対する市の考え方
　② 庁内の受動喫煙への取り組み

５． ため池の管理及び保全について
　① 現状と今後の対応

６． ふるさと創造会議・まちづくり協議会への支援について
　① 地域主体型交通の問題
　② 地縁者住宅・新規居住者住宅の問題

１． 5万人都市再生の難しさについて
　① 直近人口（44,447人）と50,113人であった平成19年1月末の人口比較（総人口、年

少人口、生産年齢人口、老年人口）。（1月末の住基）
　② 直近人口（44,447人）と47,847人であった平成23年1月末の人口比較（総人口、年

少人口、生産年齢人口、老年人口）。（1月末の住基）
　③ 年少人口の激減について、少子化対策に問題はなかったか。
　④ 生産年齢人口の激減について、総合計画や創生戦略、市長マニフェスト等に問題は

なかったか。
　⑤

２． ふるさと納税について
　① ふるさと納税の件数と上位5位までの都道府県名は。
　② 加西市民の加西市へのふるさと納税件数と納税額は。
　③ 加西市民の市外へのふるさと納税件数と納税額は。
　④ さとふる等数社の配信業者への手数料は、それぞれ同一の14.5％であるのか。
　⑤ 世田谷区等は40～50億円の減収で、大きな影響が出ているがこの制度は長続きする

か。

３． 泉こども園について
　① 泉地区の保育園と幼稚園を統廃合して、1つの大きな塊として教育・保育を受け、

友達も増えた園児たちが、小学校入学時に小さな学校へ散りじりバラバラに入学す
るのに、小1ギャップ等の精神的な影響はないか。

総合計画に「5万人都市再生」の文言を組み込むことに賛同した私達議会の責任は。

2番
丸岡弘満

8番
植田通孝
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【一般質問】　第274回（平成31年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全12名）

１． 教育問題について
　① 教師の資質の向上について
　② 学校管理職の問題解決能力について
　③ 学級での問題について
　④ 保護者との調整について

13番
織部　徹
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